

Es ist Dezember geworden...

Die Bäume haben ihr Blätterkleid abgelegt, versuchen für das kommende Jahr Kraft zu tanken und die Tiere und Insekten suchen sich ein Winterquartier.

Und noch immer sieht man Hausbesitzer beim Laub entfernen.

Bitte denken Sie dabei auch an die Bewohner in unserem Garten. An Insekten und Lebewesen die sich freuen würden, wenn diese Bewohner ein Winterquartier finden. Daher meine Bitte an alle Gartenbesitzer, lassen Sie in einer Ecke in Ihrem Garten doch etwas Reisig und Laub auf einem Haufen liegen.

Auch der Winter hat seine glatte, gefährliche Seite. Es wird hin und wieder glatt auf unseren Gehwegen und Einfahrten. Leider wird hier noch viel zu oft Streusalz eingesetzt. Dies ist für die Natur und viele Tiere schädlich, ebenso für unser Grundwasser.

Daher meine Bitte.

Verzichten Sie auf den Einsatz von Streusalz und verwenden Sie wenn notwendig Sand, Splitt oder ökologische Streugranulate (bevorzugt Produkte mit der Auszeichnung „Blauer Engel“)

Eine schöne Advents- und Weihnachtszeit wünscht Ihnen

Ihr Umweltbeauftragter

Mario Arndt